



## “Nunca vamos a esconder nada sobre Línea 12”

### L12 LA CRISIS POLÍTICA

**SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que se ha otorgado toda la información requerida al Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (InfoCDMX) respecto al reforzamiento y rehabilitación de la Línea 12 del Metro.

“Siempre tenemos fiscalizaciones, para eso está la Auditoría Superior de la Ciudad de México, la Auditoría Superior de la Federación, la Contraloría General, no tenemos nada que esconder, nunca vamos a esconder nada”, expresó.

Luego de realizar un recorrido por las obras de rehabilitación de la Línea 12 del Metro, comentó que desde hace un año en el portal <https://transparencialinea12.cdmx.gob.mx> se puede consultar la información sobre la atención a las víctimas, el proyecto de rehabilitación, los trabajos en el tramo elevado, la información sobre peritajes, entre otros datos.

EL UNIVERSAL publicó un adelanto de un reporte sobre transparencia en la L12, donde la comisionada del InfoCDMX, María del Carmen Nava, detalló que, de los 42 sujetos obligados, 17 han publicado información y 25 todavía no. Sobre el portal que se activó para concentrar toda la información, está incompleto, dijo. ●

#### EL DATO



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Un reporte indica que de los 42 sujetos obligados, 17 han publicado información y 25 todavía no sobre la Línea 12 del Metro.